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令和 6年 7月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 6年 7月 26日 8時 58開会 9時 23分閉会 

安芸市役所第 7会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  ○森尾 昭博  ○門脇 茂利  山村 泰秋  小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 大坪 浩久  教育次長兼学校教育課長 

      樋口 雅文  学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

篠原 博之  指導主事 

      清岡 幹   学校教育係長 

      西内 拓也  学校教育係主幹 

生涯学習課 藤田 隆史  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      濵渦 美智  課長補佐兼文化財係長 

      近森 敦子  生涯学習課長補佐兼市民館長 

      小松 正浩  生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長 

兼市民会館事務局長 

      高橋 峰彦  スポーツ振興係長   

教育研究所 安養寺 仁  教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 8時 58分 

 

開会挨拶 教育長  

 

（諸般の報告について） 
※諸般の報告（7月）に沿って報告 

（学校教育係） 
○篠原指導主事  

 昨日、7/25 に水泳記録会を予定していたが、高知市での事故を受け、各校から記

録を持ち寄って行う通信制に変更して実施した。 
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○清岡学校教育係長 

 7/20 に安芸中学校に明徳義塾中・高等学校卓球部監督の佐藤利香氏を招き、部活

動外部講師講習会を実施した。部活動の生徒が 8 名であり、個別で指導をしてもら

え、技術の向上が認められた生徒もいた。当日は市内小学校から明徳義塾中へ進学

した生徒や、市内在住の明徳義塾高等学校の卒業生も参加してくれ、盛況だった。 

 

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

 子ども議会を実施する。各小学校 2名ずつ、計 16名の児童が質問する。7/29にリ

ハーサルを行い、7/30 に本番となる。議場にて実施する。傍聴席には、引率の教員

と保護者を優先し、一般の傍聴希望者は、第 7 会議室にモニターを設置し、視聴で

きるようにする。無料塾については、6月末時点で 99名の登録者となっている。 

 

○大坪教育次長兼学校教育課長 

 本日、ALT2名の退任セレモニーを 16：30から実施予定。 

 

（生涯人権学習係） 
○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

 7/21に、市民特別講座としてカメラ教室を実施。30名の参加があった。 

 7/28にはデッサン教室を予定しており、15名の参加予定。 

 7/30に人権教育研究大会を実施予定。3つの分科会も予定。参加予定者は150名。 

  

（図書館） 
○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

 7/10から 12まで安田中学校から実習生 1名を受け入れ。 

 7/20には、毎年恒例の「こわいはなし会」を実施。児童 22名、一般 16名参加。 

 

（スポーツ振興係） 
○高橋スポーツ振興係長 

7/6、7 に安芸市長旗中学校選抜野球大会を実施した。天候は良かったが、気温も

上がり、熱中症対策を講じて実施した。 

 

（文化財係） 
○濵渦課長補佐兼文化財係長 

 7/1 から夏のコレクション展を実施。馬具や壺などを展示。また、絵金の屏風や、

水泳のメダリストゆかりの物も展示している。 

 

（女性の家） 
○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

 資料に記載の事項のほか、先日、高知新聞にも記事の掲載があった、佐藤満子さん

の折り紙展も 7/31まで実施している。 
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（市民館） 
○近森生涯学習課長補佐兼市民館長 

7/19に部落差別をなくする運動講演会に職員 2名が参加した。 

7/22には西浜公民館区意見交換会を実施。 

7/28には夏休み子ども教室として、万華鏡づくりを実施予定。子ども 9名、保護

者 6 名参加予定。教室後、昼食にカレーライスを食べて終了となる。地元の方もス

タッフとして参加してくれる。 

 

（少年育成センター） 
○小松生涯学習課長補佐兼生涯人権学習係長兼市民会館事務局長 

7/9に定期補導を実施。定期補導の際は特に問題はなかったが、小中学生が、元気

館の避難タワー付近でたむろしているという情報は入って来ている。それについて

は、警察と連携し、巡回している。不審者情報は特に無し。 

 

（教育研究所） 
○安養寺所長 

 7/1から 11に学校訪問を実施。 

 7/6に今年度最初の野生塾「流しそうめん」を実施。60名の参加があった。 

 7/19 にはふれあい教室の終業式を実施。例年は各学校長の参加があるが、今年度

は、小学校の終業式も午前に行われたところが多数あり、終業式の時間が重ならな

かった、第一小学校長のみが参加してくれた。 

 7/30 に運営委員会を実施予定。不登校の事前防止ということで、元井ノ口小学校

長の大城由美氏に講話をしてもらう予定。 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 
学校教育課の報告について 

【質問】（森尾委員） 
 部活動の外部講師は 1回限りでなく継続するのか。   清岡学校教育係長 

  年 2 回は講師を招聘できるように予算は計上している。講師については、ゆく

ゆくは学校で探してもらうようにお願いしたいと考えている。事業として開始し

たところ。陸上部やサッカー部でも実施を検討している。  
【質問】（小松委員） 
 水泳記録会について、高知市の事故を受け、高知市では他の学校もすべて水泳の

授業を中止しているが、水泳の授業という子どもの学びの場がなくなるというのは

どうかと思うという意見をよく聞く。安芸市においても、水泳記録会は年 1 回、他

の学校との交流できる場でもある。また、子どもにとっては、小学校 5年生、6年生

それぞれ一生に一回の夏ということもあるため、できるだけ、大人の力で実施でき
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るようにしていくということも重要ではないかと思う。 

 

 大坪教育次長兼学校教育課長 

  報告として、旧安芸中学校のプールでプール開放を実施する予定で監視員を募

集していたが、結果的に確保が困難で、中止の決定をしている。 

 

（行事予定について） 
※各自、行事予定表を確認 

○樋口学校教育課長補佐兼学校給食センター所長 

 小学校の移転・統合説明会を実施予定。8 月から 9 月に旧清水ケ丘中学校区の小学校

の保護者向けに実施し、9月議会後の 10月以降で旧安芸中学校区の小学校の保護者向け

に実施する予定。保護者への説明後、地域への説明会も実施していく予定。 

 

○濵渦課長補佐兼文化財係長 

 8/8から高校生大会の表彰式を実施予定。教育委員さんの出席をお願いする。  

 

○高橋スポーツ振興係長 

 9/7、8に毎年恒例となったウエスタン・リーグを開催予定。阪神タイガース対オリッ

クスバファローズのカード。7/28 からチケット販売予定。9/7 には阪神タイガース協力

のもと、野球教室も実施する。今回は、未経験者向けにも実施できないか提案したが、

経験者と未経験者を同時に実施するのは、危険も伴うという話もあり、野球チームに所

属している子ども向けに実施することとなった。 

 

○安養寺所長 

 8/2教育研究所の運営委員会を実施。 

8/23には、安芸市連携教育研究会を市内学校の教職員向けに実施。各部会に参加する。

また、神戸国際大学の中尾教授の講演会も予定している。 

9/28には第 2回目の野生塾として、ナンカレーづくりを実施予定。 

 

 

（その他） 
※特になし 

 

 

以上 

 

閉会 9時 23分 
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（署  名） 

 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  西内 拓也   


